Informationen zum Freundeskreis Ellerau / Højer

Telefon 04106-73334

23. November 1979: Gründung der Partnerschaft der Gemeinden Ellerau und Hojer. Der damalige Bürgermeister Emil. Schmelow reiste mit seinen Stellvertretern Günter Blechschmidt und Ingrid Gülck zuvor zu ersten Gesprächen nach Hajer mit dem dortigen Bürgermeister Knut Hansen und weiteren Gemeindemitgliedern Darauf folgten noch viele weitere vorbereitende Kontakte bis zur festlichen Gründung. Anlass für diese Städtepartnerschaft war die Empfehlung des damaligen Präsidenten des Landtages Helmut Lemke (CDU), eine Partnerschaft mit einem nicht so weit von der Grenze entfernten Ort anzustreben.

2004: 25 Jahre Partnerschaft. Große Jubiläumsfeier in Højer 2007: Ende der offiziellen Städtepartnerschaft durch die Gebietsreform in Dänemark.

2009: 30 Jahre Partnerschaft. Erster Staffellauf von Højer nach Ellerau.

2010: Gründung des Freundeskreises Ellerau / Højer durch Heinrich Reising, Knut Hansen und einige aktive Ehrenamtliche. 2019: 40 Jahre Partnerschaft mit Jubiläumsfeier in Ellerau. Staffellauf und Radtour von Barmstedt nach Ellerau mit Zieleinlauf am Bürgerhaus.